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E’ ORA DI CHIARIRE!! 

Colleghe e colleghi, 

è stile “consolidato” della scrivente Organizzazione Sindacale restare estranea alle 
paradossali diatribe che avvengono tra OO.SS. a suon di beceri insulti e false o 
fuorvianti affermazioni. 
La nostra campagna elettorale, in questo importantissimo periodo di 
elezioni RSU, è stata basata esclusivamente sull’adempiere al nostro 
ruolo di Organizzazione Sindacale operando a favore dei lavoratori 
dell’Agenzia delle Entrate. Abbiamo e stiamo, quindi, affrontando 
tematiche importanti come i carichi di lavoro, il FPSRUP 2010, le 
progressioni economiche, i passaggi di area, la riforma della c.d. legge 
Brunetta, ecc. (cfr. alcuni nostri comunicati nel file .zip). Questo lavoro, 
soprattutto dallo scorso novembre 2011 data in cui sono stato eletto nuovo 
Coordinatore Generale, stiamo cercando di effettuarlo “in squadra” tra tutti i 
dirigenti sindacali, RSU e candidati della UILPA affinché la nostra azione acquisti 
massima incisività. 
E’, però, necessario che questo comunicato renda un minimo di giustizia 
alla verità dei fatti e risponda, con fatti accertabili e non con vuoti 
proclami, ai comunicati di molte OO.SS., purtroppo da definire 
“concorrenti” alle prossime elezioni RSU. 

Affrontiamo alcune tematiche. 
In merito all’iniziativa della UILPA denominata “Riformiamo la Riforma” che consiste 
nel sostenere una proposta di legge di petizione popolare – già depositata in 
Cassazione e pubblicata in G.U. n. 32 dell’8 febbraio 2012 – tendente a modificare 
radicalmente la c.d. riforma Brunetta, alcune OO.SS., in particolare CGIL e USB, 
anziché sostenere l’importante iniziativa, si sono lanciati nei nostri confronti in poco 
edificanti epiteti, ( “ratti”, ecc.) che già di per sé la dice lunga sulla “qualità” delle 
loro capacità sindacali e di argomentazione. 
Con riguardo poi ad alcune loro precisazioni nel merito dell’iniziativa e cioè perché 
la UILPA non chiede l’abrogazione in toto della legge Brunetta e perché non lo ha 
fatto prima che “…affondasse la nave del Governo Berlusconi/Brunetta/Tremonti”, 
vorremmo precisare quanto segue. 

1. Innanzitutto, non si sono accorti che malgrado la “nave” del Governo sia 
naufragata, le norme di Brunetta & co. sono rimaste; pertanto, si 
svegliassero dal torpore e concretizzassero qualche iniziativa anche loro (per 
piacere, fatti concreti!!… o sanno partorire solo insulti e finte ideologie?). 

2. L’iniziativa UILPA. Noi evidenziamo che si tratta di una proposta di una nuova 
legge; diversamente sarebbe un “referendum abrogativo”. Noi siamo 
propositivi, ecco perché con l’iniziativa di petizione popolare demoliamo la 
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norma Brunetta per sostituirla (compreso anche le cc.dd. fasce di merito 
brunettiane!!... neanche hanno avuto la bontà di leggere prima di 
criticare…); 

3. “Perché la UILPA non avrebbe fatto prima … questo o quell’altro…. cioè non 
avrebbe fatto adeguata lotta contro il Governo a favore del pubblico 
impiego”. 
Evidenziamo alcune circostanze oggettive e verificabili. Innanzitutto, 
rinfreschiamo la loro corta memoria ricordandogli che la campagna che ha 
equiparato i lavoratori pubblici a dei fannulloni l’ha iniziato il prof. Ichino (ora 
parlamentare, prima dirigente della CGIL!!!) che si è arricchito vendendo i 
suoi libri denigrandoci… Poi puntualizziamo che negli anni precedenti la 
UILPA E’ STATA L’UNICA O.S. AD EFFETTUARE SCIOPERI SPECIFICI 
A SOSTEGNO DELLA VERTENZA PER IL PUBBLICO IMPIEGO: IL 9 
LUGLIO 2010, IL 28 OTTOBRE 2011 E 19 DICEMBRE 2011 
(finalmente, quest’ultimo, unitario). Altre OO.SS. hanno fatto molti e 
rispettabilissimi scioperi le cui motivazioni potrebbero essere anche 
condivisibili (crisi economiche, licenziamenti, ecc.) ma dove la peculiarità 
della vertenza Pubblico Impiego è sparita o si è “annacquata” in mezzo alle 
altre problematiche. Quale altre concrete iniziative hanno fatto codeste 
OO.SS. a favore delle specifiche problematiche del P.I.? Non ricordo!! 
E’ vero che la UIL ha sottoscritto accordi? SI! 
Vogliamo criticare quello sul ripristino dei fondi di amministrazione che furono 
cancellati con D.L. 112 del 2008? 
E’ vero o no che abbiamo riavuto il nostro salario accessorio? E’ vero o no 
che il 24 luglio 2008 in Piazza Montecitorio a manifestare c’era soprattutto la 
UILPA dopo che CGIL e CISL rifiutarono lo sciopero proposto con le lettere di 
cui vi allego copia e che le altre OO.SS. erano tutte al mare a prendere il 
sole?  
Il tempo inizia ad essere galantuomo; ma c’è qualcuno che crede ancora che 
un accordo, bello o brutto che sia, possa addirittura dare vita ad una legge 
emanata da questo Parlamento “sovrano”??  

Altri comunicati “farlocchi”!! 
Mi riferisco in particolare ad una “O.S.” la FLP o FILP. E’ ormai da settimane che 
vanta un non invidiabile record di, come dicono a Roma, “fregnacce” nel tentativo 
di effettuare un’operazione di “distrazione di massa”. La prova? Sta nei loro stessi 
comunicati… una serie di accuse a UILPA e a tutte le altre OO.SS. senza però 
portare un dato di fatto comprovato che non fosse la loro parola di Dirigenti 
Nazionali della FLP o FILP. 
Orbene, visto che stiamo parlando di RSU e visto che hanno anche sottolineato in 
un recente loro comunicato che le prossime elezione valgono la “forza” delle 
OO.SS. Nazionali nella loro azione sindacale, ricordo (circostanza verificabile perché 
pubblica) come hanno utilizzato il voto dei colleghi nelle scorse elezioni RSU presso 
l’importante (in termini numerici di voto) sede degli Uffici Centrali dell’Agenzia delle 
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Entrate. Accadde, infatti, che il candidato FLP sig. Cibelli, dopo aver carpito a 
decine e decine di colleghi il loro voto con promesse (e, come da copione 
falsità e insulti nei confronti delle altre OO.SS.) degne di un millantatore 
da “Oscar”, non ha mai partecipato ad una riunione RSU… e sapete 
perché? … Perché gli stessi Dirigenti Nazionali della FLP (tutt’ora in 
carica) lo hanno “premiato” per l’importante risultato di voti ottenuto 
trasferendolo con un bel distacco sindacale presso la propria città di 
residenza (Salerno), fregandosene altamente dei lavoratori a cui avevano 
carpito il consenso!! Allora ci si chiede… ci si può fidare delle illazioni di queste 
signori? Ci si può fidare delle loro parole? Ecco come hanno utilizzato e come 
vorrebbero utilizzare la forza del voto e come utilizzano le agibilità 
sindacali derivanti dal voto alle RSU e dalle tessere dei poveri loro 
iscritti!! E’ chiaro che all’interno di FLP ci sono anche dirigenti sindacali onesti (… e 
ne conosco personalmente) ma mi chiedo come possano accettare che i loro 
dirigenti sindacali nazionali (veri burattinai di una macchina del fango e al 
contempo utilitaristica macchina di gestione “distacchi sindacali”…) possano favorire 
il… “Minetti” di turno sulla base dei voti e delle tessere chieste ai lavoratori, 
fregandosene anche dei militanti della stessa O.S…. 
Insomma, stiamo assistendo ad una vera “Babele” e il “bello” (…si fa per dire) che 
nel frattempo l’Amministrazione gioisce di tutto ciò accogliendo sempre più con 
favore i sindacati che urlano solo ai lavoratori, non propongono nulla e magari si 
nascondono dietro una firma di facciata del tipo “l’Ufficio Stampa”; ma se non 
firmano neanche i comunicati come fanno poi a metterci la faccia in difesa dei 
lavoratori? Ma se da 20 anni sono in distacco sindacale, come fanno a capire che 
cosa significa lavorare oggi nei nostri uffici dell’Agenzia delle Entrate?? La risposta è 
semplice: preferiscono urlare ed inveire sugli altri così evitano di parlare di se stessi 
e di quello, che di fatto, non fanno!! 

* * * 
Chiedo perdono a tutti i lavoratori ma era inevitabile scrivere questo comunicato 
che solo parzialmente rende giustizia.  
Il 5 6 e 7 marzo è un appuntamento veramente importante. Aiutateci a 
cambiare il modo di fare sindacato. Bisogna costruire!!... anche se ciò 
costa fatica ed è difficile da fare. 
A demolire ci vuole poco ma poi restano solo macerie. 
Verificate i fatti e le affermazioni che le OO.SS. tutte (compresa la UILPA) 
fanno e poi…. VOTATE SECONDO COSCIENZA… LA VOSTRA!! …senza che 
qualcuno ve la suggerisca. 
 
Roma, 29 febbraio 2012 

Il Coordinatore Generale 
UIL PA Agenzia delle Entrate 

Renato Cavallaro 


